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【要旨】  東京国際大学独自の英語教育組織 GTI（Global Teaching Institute）では、ネイティブ

教員による 100% English Only のアメリカ直輸入の英語教育を実践しています。教員は

大学院の英語教育プログラムを修了した語学指導のスペシャリスト。生徒の皆さんも参

加する双方向型の授業スタイルで、本物の英語に触れてみませんか。 

 

【生徒の感想】 

〇All Englishだったけど 1時間があっという間に過ぎて、とても充実していました。と 

ころどころ分からない単語とかあったけど、先生が分かりやすく言い換えてくれた

り、似たような簡単な単語で説明してくれたり、ジェスチャーで伝えてくれたりした

おかげで内容理解がより深まりました。昨年も同じ教養アップ講座に参加したけど、

今回の方がより理解できたと思います。これからももっと英語ができるようになるた

めに頑張りたいと思います。 

〇不安もいろいろありましたが、楽しかったです。これまで、あまり会話としてここま 

で英語まみれになることがなかったので、正直苦労することもありましたが、楽しい

内容が学べて良かったです。今後しっかり英語を勉強して、これからの社会に必要な

英語力を身につけていきたいと思えました。またこのような機会があればチャレンジ

してみたいと思います。本時の授業は素晴らしい体験でした。 

〇最近、週に 1回海外から来た人と英会話をする時間を始めたこともあり、英語に興味 

があり参加しました。全て聴きとる自信はなかったのですが、先生がゆっくり話して

くださり、丁寧に教えてくださったので、半分以上は聴き取れた自信があります。と

てもユーモアのある先生で、面白く楽しく学ぶことができました。この講座で自分の

力も少し知ることができました。先生が仰っていたように、４つの技能を身につけて

いくために、もう少し日々の英語の勉強に力を入れたいです。 

〇今回で２度目の参加となりましたが、昨年に比べて、英語をもっと学びたいという意 

欲が強くなりました。やはり自身の感じたことや意思をそのまま英語に直して伝える

ことは難しいし、今の英語力では足らないと感じることも多かったです。私は将来、

英語の先生になりたくて、ALTの先生と楽しそうに会話をする英語の先生に憧れてい

ます。私ももっと英語を学び、先生と英語でコミュニケーションがとれるようになり

たいです。次回、英語に関する教養アップ講座があれば是非参加したいです。英語を

勉強するモチベーションが上がりました。 

〇僕は今まで「英語を学ぶ」ということしか意識していませんでしたが、今回の講座で 

アメリカ東西の文化の違いを「英語で学ぶ」ことを体験し、「将来的に必要になって

くるのはここにある」「今までの意識ではだめだ」ということに気づき、とてもいい

刺激になって良かったです。 

〇私は以前から英語に興味があり、All Englishの授業を習い事として受けています。学 

校でも講座が開かれると聞いたときはすぐに応募しました。学校で行われる講座のレ



ベルが分からなかったので少し身構えていましたが、ほとんどスムーズに聴き取れ理

解できたのでよかったです。内容もとても楽しく、あっという間の 60 分でした。先

生がフレンドリーで面白く進めてくださったのでとても楽しく感じました。ただ、ペ

アと話すときにあまり英語で話せなかったのが少し残念です。自分自身の殻を破れな

かったのかなと反省しています。全体的にとても楽しかったので、このような機会が

あればまた参加したいです。 

〇今まで英語のみの授業に参加したことがなく、少し不安だったがとても楽しく受けら 

れた。自分が持てるだけの知識の中で、他人と英語でコミュニケーションをとるとい

う、今までできないと思っていたことを実践でき、非常に有益な時間になった。自分

の能力を試し、伸ばす取組をする楽しさを知ることができた。講師の先生にもよく会

話できていると言われ、英語を一生懸命勉強してきて良かったと思った。これからも

このような場には積極的に参加して能力を伸ばしたい。 

〇英語が話せるようになりたいと思っているだけで行動を起こしていなかった自分が

と 

ても情けなく思えた。高校という狭い範囲の中でさえ、努力して話せるようになって

いる人がたくさんいるのに、私は何をしているのだろうかと恥ずかしくなった。単語

力がないことをいつまでも言い訳にせず、今持っている知識を使って積極的に英語を

話していきたいと思う。 

〇はじめは日本語を一切話さず英語だけで授業を受けるということに不安があり、英語 

があまり得意ではない自分が受けても大丈夫かと思っていました。けれど、実際に受

けてみるととても楽しくまた授業を受けたいなという気持ちになりました。英語の意

味が分からなかったときは、ジェスチャーや手の動きでヒントを教えてもらい終始笑

いが絶えない授業でした。また、英語に苦手意識を持っていた自分がこの授業を受け

られたということによって、英語に対する気持ちが大きく変わりました。 

〇去年のオールイングリッシュの授業も参加しましたが、今回もとても興味深い内容で 

した。ネイティブの先生の授業を１時間受けられるのはとても貴重で、いい経験にな

りました。先生が発せられる言葉を必死に耳で追い、内容を７、８割は理解できまし

た。ただ、自分の知っている単語量が乏しいと気付きました。ネイティブの人と話す

ときには、相手の人が内容を理解しやすい言葉を選べるように語彙力を伸ばしたいで

す。 

 


